TOP: öffentlich

## **Familienzentren**

## **Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
05.11.2013	Jugendhilfeausschuss

## Sachverhalt:

In der Stadt Gummersbach sind acht Kitas als Familienzentren nach den Richtlinien des Landes NRW qualifiziert.

Drei Familienzentren haben nun die Erneuerung der Zertifizierung erfolgreich durchlaufen.

Am 14. Februar 2012 teilte das Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport des Landes Nordrhein-Westfalen (MFKJS) mit, dass die Verteilung der Familienzentren im Land auf eine neue Grundlage gestellt wurde. Die Zuteilung erfolge nun nach der Anzahl der Kinder unter 7 Jahren in Bedarfsgemeinschaften nach SGB II und nach der Anzahl der Schulabgänger ohne Abschluss.

Anlässlich des Familienzentrumskongresses des Landes NRW am 30. September 2013 in Essen teilte das Ministerium mit, dass auch in 2014 wieder neue Familienzentren nach den vor genannten Auswahlkriterien gefördert werde sollen. Das Land erstellt dazu erneut eine Rankingliste der Kommunen in denen It. Landesstatistik die Auswahlkriterien am stärksten zutreffen. Danach werden die Kommunen informiert, ob sie eine Förderung erhalten.

Eine Planung über den weiteren Ausbau in Gummersbach wird damit erst nach neuer Information aus dem MFKJS an die örtlichen öffentlichen Träger der Jugendhilfe möglich.